

Heller, Karl-Heinz (République fédérale d'Allemagne)

[Original : anglais]

Note verbale

L'Ambassade de la République fédérale d'Allemagne présente ses compliments à la Cour pénale internationale (CPI) et a l'honneur de communiquer que le Gouvernement de la République fédérale d'Allemagne propose la candidature de M. Karl-Heinz Heller à un siège au sein du Comité du budget et des finances (CBF). L'élection des six membres du Comité aura lieu lors de la 24^e session de l'Assemblée des États parties, qui se tiendra à La Haye du 1^{er} au 6 décembre 2025.

M. Heller possède une vaste expérience au sein du ministère fédéral allemand des finances, où il a notamment supervisé le budget du déménagement du gouvernement allemand de Bonn à Berlin. Il a également 15 ans d'expérience dans la gestion de projets de partenariat public-privé (PPP) au sein du cabinet de conseil public du gouvernement fédéral allemand. Au niveau international, M. Heller a passé quatre ans en tant que chef de division pour les finances et l'économie au sein de la délégation allemande auprès de l'OTAN à Bruxelles.

Une copie de l'exposé des qualifications de M. Heller, contenant un aperçu de sa carrière et son profil professionnel, est jointe à la présente note. M. Heller répond à l'exigence selon laquelle les candidats doivent être des experts dont la réputation et l'expérience en matière financière sont reconnues au niveau international. L'ambassade a la ferme conviction qu'il serait un excellent candidat pour le CBF.
